
COMUNE DI PALBRMO
IV CIRCOSCRIZIOT{B
Verbale della seduta del 29108 I 12013

L'anno duemilatredici. il giorno ventinove del mese di agosto, in Palermo, nella Sala Consiliare

della sede circoscr/ionaÉ, sita in Viale della Regione siciliana n" 95, si è riunito il consiglio

Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso n. 1704 clel 2310712013, ai sensi delle

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla tratfazione degli argomenti

iscritti all'O.d.G.
Alle ore 9:50 il presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita il

segretario, l,Esp.to Amm.vo Anna Maria Geraci a eseguire l'appello, al termine del quale sono

assenti i consiglieri Buscemi, Mancuso, e PotenzA pff cui, vigendo il numero legale' apre la

seduta nominando scrutatori i consiglieri Buccola, ciprì e Fanciuso.

Il presiden te intzia i lavori invitando i tutto il Consiglio a osservare un minuto di silenzio in

memoria di Libero Grassi, rimasto vittima di un vile attentato mafioso e dopo, non avendo

comunicazioni da dare, chiede ai consiglieri eventuali interventi da fare.

Cons. Abbonato - Esterna tutio il suo rammarico per 1o stato in cui versa tutta l'area de

terreno ENAC (ex Aeroporto Militare). Tutti gli spazi sono in totale abbandono e in particolare gli

spazi di peftinenza della Prefettura. Alcune strutture sono adoperate in maniera impropria'

Annuncia che invierà delle note per chiedere e capire il perché di tutta questa incuria. Invita i

colleghi di fare un sopralluogo' 
, À -iÀ ercre cnnr.ì\/, r la creazione di unaPres. Moncada - Ricorda che è già stata approvata una mozrone pe

cittadella della prote zione Civile all'inteino dell'area, per cui si spera che ciò si realizzi al piu

presto.
Proseguendo i

"Rifacimento
di Vincenti.

Il Segretario legge il contenuto della mozione'

Alle ore 10:00 entra il cons. Potenza.

cons. Buccola - Illustra la mozione presentata riferendo

sicurezzaper coloro che la percoffono dovuti agli avvallamenti del

nelle immediate vicinanze si trova una scuola'

cons. Di vincenti - Mette in evidenza la pericolosità

motociclisti.
cons. ciprì - Si dice favorevole alla mozione perché conosce la via e lo stato in cui versa

la strada.

Alle ore 10:05 entra il cons. Buscemi

Il Presidente Moncada sostituisce

scrutatore.
Cons. Lepre - EsPrime il suo Parere positivo perché effettivamente il manto stradale ha

bisogno di essere riasfaltato'
Cons. Potenza - Riferisce che il suo gruppo darà parere favorevole'

Alle ore 10:09 escono i conss. Abbate, Buscemi, e Schiera'

cons. Reina - Mostra il sostegno dei proprio gruppo annunciando il voto favorevole alla

mozione.
Alle ore 10:10, al termine degli interventi, il Presidente pone in votazione la mozione discussa,

per appello nominale, e I'esito ottenuto è il seguente:

lavori secondo l'O.d.G., il Presidente preleva la mozione avente per oggetto:

manto stradale in via Generale Francesco Salemi" presentata dai conss. Buccola e

che la via presenta Problemi di
manto stradale. Fa Presente che

della strada soPrattutto Per i

ed esce il cons. Fanciuso.
il cons. Fanciuso con il cons. Lepre nelle funzioni di

11

05 (Abbate, Buscemi, Fanciuso, Mancuso e Schiera)
Presenti
-{ssenti
Favorevoli 11

Contrari 00



Lamozioneèapprovataall'unanimitàdeipresenti.
Proseguendo con i lavori, il Presidente preleva mette in discussione la mozione: "Realizzazione
parcheggio in via Paruta", presentata dal cons. Ciprì, facendola leggere al Segretario.
Alle ore 10:15 rientra il cons. Abbate ed escono i conss. Di Vincenti e Ruggiero.

Cons. Ciprì - Dice che la mozione è stata presentata su suggerimento degli abitanti i quali
si lamentano del parcheggio selvaggio che spesso non permette il transito degli autobus per cui ne

chiedono la regolamentazione. Mostra la sua disponibilità alla condivisione della mozione con gli
altri consiglieri.

Cons. Reina - Ritiene importante il problema del parcheggio, il quale necessita

effettivamente di essete regolato, magari con la creazione di appositi cordoli.
Cons. Potenza - E' pienamente d'accordo sulla mozione perché il caos che si crea in zona

è totale. Suggerisce di concordare con i tecnici comunali un sopralluogo.
Pres. Moncada - Riferisce di avere avuto un colloquio telefonico con l'Ing. Pilera

dell'Ufficio Traffico a proposito dell'area riguardante Poggio Ridente, già oggetto di una mozione
presentata dal cons. Abbonato. Si è ancora in attesa di sapere se I'area è di proprietà privata o

acquisita al Comune e conseguentemente eseguire un sopralluogo.
Alle ore 10:20 rientra il cons. Fanciuso ed esce il cons. Fazio.

Cons. Abbonato - Ritiene che debbano essere i tecnici ad allestire un progetto per la
r eahzzazione del parche g gi o.

Cons. Lepre - Informa che insieme al cons. Reina sta predisponendo un progetto per creare

delle isole nel tratto di via Paruta oggetto della mozione.
Alle ore 10:30 entra il cons. Mancuso ed esce il cons. Tuzzolino.

Cons. Abbonato - A suo parere sarebbe piu utile colloquiare fra consiglieri
presentare mozioni identiche.

Cons. Reina - Non vede nessuna contrapposizione fra quella presentata dal
quella in fase di studio.
Essendo il cons. Ciprì presentatore della mozione oggetti di discussioneo il Presidente
sostituisce lo stesso con il cons. Fanciuso nel compito di scrutatore.
Alle ore 10:35, finiti gli interventi, il Presidente sottopone a votazione per appello nominale la
mozione oggetto della discussione e 1'esito ottenuto è il seguente:

per evitare di

cons. Ciprì e

Presenti
Assenti

10

06 (Buscemi, Di Vincenti, Fazio, Ruggiero, Schiera e Tuzzolino)
Favorevoli 10

Contrari 00
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.

Cons. Mancuso - Chiede di conoscere cosa vuol fare il Comune in materia di edilizia
scolastica a seguito del Decreto Legge del "FARE" approvato dal Consiglio dei Ministri.
Alle ore 10:40 il Presidente Moncada scioglie la seduta.

Il Segretario
Esp.to Amm.vo

(Anna Mari4 Geraci)
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